

Phoenix-Meisterschaft

Morgen Dienstag, 4. Mai, wird die letzte Runde in der Meisterschaft gespielt. Michi führt mit einem Punkt Vorsprung auf die beiden Verfolger Roger und Luigi. Bei Gleichstand würde der Meister in einem Entscheidungsmatch erkoren. Röbi Telli könnte Michi noch auf der Zielgerade abfangen, sofern Roger und/oder Luigi gewinnen!

Gemäss meiner "Buchhaltung" sind zudem noch folgende Meisterschaftspartien offen:

Hedy : Heiri (17.11.2009)

Carla : Doris (23.2.2010) (wird am 18.5.gespielt)

Rita : Elisabeth (6.4.2010)

Fabia : Doris (6.4.2010)

Bitte legt bald einen Ersatztermin fest.

Neues Aktivmitglied

Regula Jäggi hat den Antrag um Aufnahme in unseren Schachclub gestellt. Schon jetzt: Herzlich willkommen. Die offizielle Aufnahme wird an der GV vom 8. Juni stattfinden.

Schachkurs

Für die Teilnehmerinnen des Anfänger-Schachkurses wird vom Zürcher - Schachverband ein Fortsetzungskurs angeboten, der findet ab morgen, 4. Mai - bis am 8. Juni, jeweils dienstags von 18.00 - 19.00 Uhr in unserem Schachlokal statt.

Weltmeisterschaft im Schach

Der Weltmeisterschaftskampf Anand : Topalov kann im Internet jeweils live unter:

www.anand-topalov.com

verfolgt werden.